



## Bezirksschützenverband Affoltern

<http://www.bsva.ch>

02.06.2021

# Das Feldschiessen fand grossen Anklang

Am Wochenende vom 28. bis 30 Mai nahmen insgesamt 500 Schützen am 1. Feldschiessen Wochenende im Bezirk Affoltern teil. Dieser Wettkampf wird in der ganzen Schweiz ausgetragen und jeweils zählt die Teilnehmerschar rund 100'000 Schützen. Bei diesem Anlass wird die Kameradschaft und den Austausch unter Kollegen grossgeschrieben. Da zählt wirklich die Teilnahme vor dem Rang.

Heinz Meili, Präsident BSVA



*Schiessanlage Kappel a.A.*

Wegen den Corona Schutzmassnahmen wird das Feldschiessen in diesem Jahr in mehreren Etappen geschossen. Somit können die Abstandsregeln und Teilnehmerbeschränkungen eingehalten werden.

Auf den drei Gewehr - Schiessplätzen Affoltern, Wettwil und Kappel konnten wir lauter fröhliche Gesichter antreffen und die Teilnehmer meinten; «*Endlich können wir mal wieder was gemeinsam unternehmen.*

*Es hat richtig Spass gemacht und für den Durst gab es ja auch ein Bier unter der schönen Sonne».*

Die Pistolenschützen Affoltern (unter der Leitung von Präsident Paul Stutz) öffneten pflichtbewusst jede zweite Scheibe und waren dem Ansturm der Pistolenschützen am Sonntag nicht gewachsen. So mussten einige Schützen die Anlage wieder verlassen ohne das Programm absolviert zu

haben. Die Schützen haben ja noch die Möglichkeit jeweils vor dem Bundesprogramm das Feldschiessen zu schiessen und so sind wir zuversichtlich, dass jeder Schütze, der noch Lust hat, das Programm noch schiessen kann.

Die Gewehrscützen können am Freitagabend, den 16. Juli, sowie am Samstagmorgen, den 17. Juli, das Feldschiessen auf der Schiessanlage Hauptikon (Kappel a/A) noch schiessen oder vor jeder Bundesübung im Schützenverein ihrer Wahl.

Insgesamt können wir auf ein erfolgreiches Schützenwochenende zurückblicken und freuen uns noch auf den Abschluss des Feldschiessens 2021.

